Turquie Luxembourg

«La paix est la base de la réussite économique»

Le ministre de l'Économie et du Commerce extérieur Jeannot Krecké en visite à Ankara

Selon un communiqué de presse établi par le ministère de l'Économie et du Commerce extérieur, le ministre Jeannot Krecké, s'est rendu le lundi à Ankara où il a rencontré plusieurs responsables politiques dans le cadre d'une mission économique qu'il dirige en Turquie du 8 au 11 septembre 2008.

Lors d'une réunion de travail avec le ministre d'État en charge du Commerce extérieur, Kürsad Tüzmen, Jeannot Krecké a regretté ne pas s'être rendu plus tôt en Turquie, vu le nombre important d'opportunités qui se présentent dans les milieux économiques. Il a également invité son homologue turc à conduire une délégation économique au Luxembourg l'année prochaine. M. Tüzmen a accepté cette invitation avec plaisir et il s'est renseigné davantage sur la réussite économique du Luxembourg et sur les possibilités pour les entreprises turques sur le marché luxembourgeois. Il a salué le grand intérêt que suscite le monde économique turc au Luxembourg et dont témoigne la venue d'une soixantaine d'hommes d'affaires représentant 36 entreprises qui accompagnent le ministre Krecké en Turquie.

Avec le ministre des Finances, Kemal Unakitan, les discussions ont porté sur les réformes économiques qui ont été mises en œuvre en Tur-

quie depuis 2002, et qui ont permis de maîtriser l'inflation et le déficit public. Les deux ministres ont aussi abordé des questions d'ordre fiscal qui intéressent les entreprises luxembourgeoises désireuses de nouer des liens plus étroits avec le monde économique turc. Le ministre des Finances a réitéré la volonté de la Turquie de mener à bien toutes les réformes nécessaires pour permettre son adhésion à l'Union européenne, pour laquelle elle dispose actuellement du statut de candidat. «La Turquie veut apporter de la valeur ajoutée à l'Union européenne; par exemple en matière d'énergie elle peut être le garant de la transmission de pétrole et

de gaz vers les pays de l'Union européenne» a expliqué M. Unakitan.

Finalement, le ministre de l'Économie et du Commerce extérieur fut reçu par Hayati Yazici, Vice-Premier ministre. Lors de cette entrevue, les ministres ont abordé la coopération économique bilatérale entre la Turquie et le Luxembourg ainsi que celle dans le cadre de l'Union européenne. Jeannot Krecké a expliqué que l'essor économique du Luxembourg et de ses pays voisins est tributaire de la paix qui entoure notre région depuis plus de 60 ans. «La paix est la base de la réussite économique», a-t-il dit.



Le ministre Jeannot Krecké et et son pendant turc Kürsad Tüzmen

Photo: MECO

